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Obras Públ¡cas

Delegación Álvaro Obregón tz
Subcomité de Obras Públicas

Secretaria Técnica

AcrA DE I-e oÉctmn SEGUNDA sestót'l oRDtNARIA 201s
DEL suBcomlrÉ DE oBRAs púeuc¡s

09 DE DICIEMBRE DE 2OI5

En Ia Ciudad de i\,4éxico, Distrito Federal, siendo las 12:00 horas del dia nueve de diciembre del
año dos mil quince, se reunieron en el Salón de Delegados, s¡to en Calle 10 esquina Canar¡o,
Colonia Tolteca, Código Postal 01 150, los integrantes del Subcomité de Obras Públicas en la
DelegaciÓn Alvaro Obregón del D¡str¡to Federal que a continuacrón se citan: Lic. Joaquín Meiéndez
l¡ra, Jefe de la Oficina de la Jefa Delegacional, Suplente de la Jefa Delegacional, Presidenta; lng.
Abel González Reyes, Director Técnico en la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano,
Secretario Técnico; lng. René Arias Andrade, D¡rector de Obras, Suplente del Director General de
obras y Desarrollo urbano, Vocal; c.P. Luis lgnacio ortiz castañon, Director de Recursos
Financieros, Suplente del Director General de Administración, Vocal; C. Alfonso López Sandoval,
Director de Servicios Urbanos, Suplente del Director General de Servicios Urbanos, Lic. Pedro
Pablo Avila García, Director de Contencioso y Consultivo Jurídico, Suplenté del D¡rector General
Jurídico, Vocal; L.c. Miguel Angel Gutiérrez Herrera, contralor lnterno, Asesor; L¡c. Alma cel¡a
Serrano Martinez, Subd¡rectora de Auditoría Operativa y Administrat¡va, Asesora Suplente; todos
reun¡dos con el objeto de celebrar la Décima Segunda Sesión Ordinaria 2015 del Subcomité de

El Lic. Joaquín Jvleléndez Lira, en representac¡ón de María Anton¡eta Hidalgo Torres, Jefa
Delegacional en Alvaro Obregón y Presidenta de este Órgano Colegiado, dirige u-nas palabras de
bienvenida a los presentes para celebrar Ia Décima Segunda Sesión Ordinaria 2015 del Subcom¡té
de Obras Públicas, y consulta al Secretario Técnico la ex¡stenc¡a del quórum para realizar Ia
Sesión.

1.- Lista de Asistencia y Declaratoria de Quórunr.

\

)

El lng. Abel Gonzáiez Reyes, Secretario Técnico, informa al Presidente Suplente que de acuerdo
al regisiro de as¡stencia llevacjo a cabo previamente, ex¡ste el quórum reglamentario para celebrar
la presente sesrón, por lo tanto los acuerdos que se tomen en Ia m¡sma serán legalmente válidos.
Se continúa con el desancgo del punto núrnero 2,-----

2.- Lcctura y aprobác¡ón al Orden del Día.

El Lic. Joaquín lvleléndez Lira, Presidente Suplente, manifiesta que en virtud de Io anterior se dará
lectura a los puntos que conforman el orden del día ------
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de Asistencia y Deolaratoria de Quórum.
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2.- l-cctura y Aprobación aj Orden del Dia.

3.'i .-Acta de ia Tercera Sesión Extraordinarla 2015----

3.2.-Acta de la Décima Sesión Ordinaria 2015---------------

4.-Aprobación de Actas.

4.1.-Acta de la Cuarta Sesión Extraordinaria 2015.

4.2 .Acta de la Décima Prirnera Sesión Ordinaria 20'l 5

5.-Listacio de casos para su autor¡zación.

5.1 .-lrresentación de caso§,

C¿rso l'lo 25 Rehal:ilitación cie Carpeta Asf¿rltica Ub¡ceda ón Camino Viejo a Mixcoac y Diversas
Celles del Pueblo de San Bartolo Ameyalco, üentro del Perimetro Delegacional. ---------*---

A

\

{
Caso No 26 Rehabilitac¡
Sendero Seguro en la
Ferírnetro Delegaclonal

ón y lvlantenimiento de Banquetas y Guarniciones (murc de gavión) Para
Avenida de ias Presas de la'Colonia Belem de las Flores, Dentro del

0,-Control y seguirnicnto cie acuerdcs.

.'1 .-Seguimiento de acuerdos.
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7.-lnformes

7.1.-Evolución del gasto de inversión para obra pública en bienes del dominio público.----

7.2.-lnformes de avance físico para obra pública en bienes del dominio público.

l

8.-Asuntos generales.-

p,1..En Relación al Oficio CG/DGClDlCl-AO/l051t2015, Signado por el órgano lnterno de Controt,
fulediante el Cual Exhortan la Atención Para la Presentación de Casós de Excepción Para
Dictaminacion. Al Respecto con la finalidad de dar Cumplimiento a Dicha Recomendación, se
Presenta la Relación de los Casos Presentados en las Sesiones 1u,2^,3a y 4a Extraordinarias de
201 5, Para su Regularización.-----

8.2.-Presentación del Calendario Anual de Sesiones 2016.

Ei Lic. Joaquín Meléndez Lira, somete aprobación el Orden de clía para lo cual les pide que los
que estén a favor lo manifiesten levantando la mano, en contra, abstenc¡ones, se aprueba por
unanimidad el orden del día, y sede la palabra ai secretario Técnico.

3.- Actas Firnrada.--

Dando continuidad al Orden del Día el lng. Abel Gonzále4.Reyes, Secretario Técnico, indica que
en el punto tlúmero 3.1 de nuestra carpeta, correspondiente a las actas firmadas para esta
ocasiÓn se presenta elActa de la Tercera Sesión Extraordinaria2Ol5 la cual ya está debidamente
formalizada, y en el punto 3.2 se presenta el acta de la Decima Sesión OiOinaria 201S ambas
actas se encuentran debidamente firmadas y se anexa la copia para el complemento de las
carpetas correspondientes. Pregunta si existe algún comentario al respecto, al no haber
comentarios continuamos con el punto numero cuatro.---.-

\
-h

-Aprobacion de Actas.-
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El lng. Abel González Reyes, Secretario Técnico, manifiesta que en el folio nurnero treinta y cuatro
de nuestra carpeta encontramos el indicativo número 4 que corresponde a la Aprobación de Actas
y para esta sesiÓn se presenta el Acta de la Cuart¿i Sesión Extraordinaria2015 la cual se iocaliza
en ei folio Treinta y Seis de nuestra carpeta y así mismo estamos presentando el acta de la
décirna primera Sesión Ordinaria 2015 ambas Actas se presentan para su firma correspondiente
de aprobación y en el caso de que mandaran correcciones ya cuentan con las mismas, y pregunta
si hay comentarios al respecto.----..-.--

Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martínez, Subdirectora de Auditoría Operativa y
Admlnistrativa, Asesora Suplente; manifestando que una vez que las tuvieran no se si las tuvieran
en el transcurso de la misnla si no posterior mente que se acerquen a la contraloría las revisamos
para que las puedan mandar a firma.---

15
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Toma la palabra el lng. Abel González Reyes,
comentario al respecto, se presentan con las

Secretario Técnico, pregunta si hay
correcciones y se presentan para

algún otro
su firma

correspond iente, -----

5.-Listado de casos para su autorizacién ------------

\
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v
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El lng. Abel Gc¡nzález Reyes, Secretario Técnico, manifiesta que en el folio numero cincuenta y
ocho cie nuestra carpeta tenemos ei punto nurnero 5 correspondiente a listatjo de casos para
autorizaciÓn y en el folio sessnta y uno de nuestra carpeta estamos presentando el caso No 25
para conocimiento, dictaminación y aprobación por parte de este órgano colegiado el caso No 25
se refiere a cantidad 2,7 42 la unidad es M2 la descripción de los trabajos corresponde
RehabilitaciÓn de Carpeia Asfáltica Ubicacia en Camino Viejo a Mixcoac y Diversas Calles del
Puebio de San Bartc¡lo Ameyalco, Dentro del Perímetro Delegacional el monto estimado es
$i:,740.576 00 con un periodo de ejecución nráxinro de treinta dÍas la justificación es la que se
ii-rdica para llevarse acabo a través cle un procedinriento sle adjuclicación directa por acepción al
ainparo de la ley de obras publicas y servicios relacionados con las mismas. Si hubiera algún

:.:::::::T-.1.::.:!.::::.:_::::_.:.:__::__::::._::.-::_..::.:_::_::__._::::::_:__._..:.:.....:..::_::__.:___::::...:.:::::.:'

Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martínez, Subdirectora de Auditoría Operativa y
Administrativa, Asesora Suplente; manifestancio que si bien es cierto la necesidad no está en
cuestionamiento lo que si es objeto de análisis y de observación es la fundamentacion a la que se

o están apegando y de tal manera la Contraloria lnterna considera que la motivación del caso no

\stá- apegada a la misma, toda ves que no es un caso de fuer¿a mayor o de¡ riesgo inminente; si

\l .t c¡erto, conocemos la situación que se está sq(alando en su justificqcibn oor eso se les ha

\'I\\ hW P\}».
U

l)L(idicodo ruñtos
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señalado que se apeguen mas a la fundamentacion, el Art. 42 de la Ley de Obras tiene diversas
fracciones que pudieran ser mas acordes a la naturaleza de la obra y Oeíporque hacerlo mediante
una AdjudicaciÓn Directa, si bien la responsabilidad es de la unidao ejecutora de gasto pero es
necesario que el Órgano de control lnterno nos pronuncierilos al respecio

16

El ing. Abel González Reyes, Secretario Técnico, manifiesta que nosotros pediríamos el apoyo enese sentido si no lc permiten presentando el caso en las condicrones en las que se encuentra
establecierldo como acuerclo que nos acercáramos con ustedes para que nos puedan auxiliar para
una debida fundamentaciÓn y motivación del caso en virtud de que nosotros consideramos queaquí supera el hecho de que es un dinero que podemos aplicar y que se podria perder que nos
cos.to nlucho trabajo poder aplicar este dinero por la razón que sábemos que pasan en esta zonase ha llegado al consenso se ha establecido la oporlunidad de poder llevar acabo los trabajos ypor eso es que se esta presentando a la fecha y efectivamente a la hora en que integrambs elcaso nos damos cuenta de ello pero n,o quisiéramos perder el dinero lo queremos mejoi aterrizar
ahora presentándolo ante el subcomité en este caso si nos da la oportunidad de acercarnos conustedes para poder fundamentar y motivar el caso y llevar acabo la contratación respectiva.--------

Tonra la palabra la Lic. Alnra Celia Serrano Martínez, Subdirectora de Auditoría Operativa y
Administrativa, Asesora Suplente; manifestando que los tiempos presupuestales son tos q'uá
limitan o generan el riesgo de la pérdida del recrrsó pero esto no está dentro de la justificación y
esto sei'ia importante que lo adicionen,-

;i ñ ;;;'¿;;;-; ñ;;;;, ;;;;;;'i¿;;,;;,;il;;1;-il;;;_* ;;;;;;;;;;;
asÍ pero como tampoco está legalmente considerado dentro de los supuestos preferimos platicarlo
ahorita etlcontrar eco como lo estar¡os haciendo ahorita y que nos pudieran apoyar para ¡.ioderinstrurrlentario tlosr¡tros tarnbién nos apegamos también a eso y lo podemos dejar como un
aritecedente dentro de la iustificación del caso todo esto para podei aprovechar el recurso sin que
existiera ningún docu¡mento en el que pudiéramos justrficar porque esta llegando hasta ahorita elrecurso porque no depende de nosotros la aplicación ciel misnro. -:-_-_____----,

I
i

É

Torna la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martínez, Subdirectora de Auditoría Operativa y
Admirlistrativa, Asesora Suplente; manifestando que respecto al caso se señala un periodo de
ejecr-rciÓn de treinta dias y hoy estatnos a nueve cje Diciembre el periodo excede del ejercicio
fiscal

,A llng. Abel González Reyes, secretario Técnico, manifiesta que es el per
Rfpru ponemos el periodo de tiempo máxirno.---

tiempo máximo

t
\N
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09 DE DICIEMBRE DE 2015

Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martínez, Subdirectora de Auditoría Operativa y
Administrativa, Asesora Suplente; manifestando que aquí dice periodo de ejecución treinta días
derivado de eso se excede del periodo del ejercicio; el cuál debeiá nada más á¡ustarse

El lng. Abel González Reyes, Secretario Técnico, manifiesta que ya en la contratación se lleva
acabo el ajuste. si hubiera algún otro comentario al respecto.---------:-------

Toma la palabra el Lic. Joaquín Meléndez lira, Jefe de Ia Oficina de la Jefa Delegacional, Suplente
de la Jefa Deiegacional, Presidenta; manifestando que con el compromiso de acercarnos

El lng. Abel González Reyes, Secretario Técnico, manifiesta que claro nos acercamos si Oslo
permite a ustedes, redactamos la nueva justificación y fundamentación y nos acercamos con
ustedes para que nos orienten y podamos obtener el visto bueno de esto. Si hubiera algún otro
comentario al respecto

Toma la palabra el Lic. Joaquín Meléndez lira, Jefe de la Oficina de la Jefa Deleg.acional, Suplente
de la Jefa Delegacional, Presidenta; manifestando que pasaríamos a la votación.------------

il;ñ;;;; ;it;; ;;;iü;:;;,.*;*;;l;;,-;;;ñ;;;;;;; ;;;;";.il;;; il
caso que se está presentando por excepción se presenta para conocimiento la dictarninacion no A

::-'l::.:.11:.T--::::Y::_:::t_:.fliy_."__._:.__.:__..____.:.___:._.._..:_________..____._...._.____...:._._:' ')
-------:-r---- !'-fonra la palabra la Lic. Alma Celia Serrano MartÍnez, Subdirectora de Auditoría Operativa y \
Administrativa, Asesora Suplente; manifestancio que el caso se debe poner a votacrón; eso es algó D
que hemos venido observando desde la primera sesién extraordinaria en donde se presentarón
caso§ para conccimiento, esa vez se hizo o se señalo pero las siguientes han sido para  
conocittliettto y por eso remitimos el oficio cionde el Comitá.Central señaló los casos en los qre ser/,'l
tiu"ne que presentar en cl comité delegacional cada caso para dictaminacion y es el motivo oJ U Z'
rnodificar el manual que sus formatos dicen para autorización pero ustedes io presentan para Y
conocirniento entonces como dice la ley y como dice el mismo manual es presentar los casos 

'para /
dictamirlarlos en la sesión porque si no, no tendría razón de ser el subcomité.-----------

oma la palabra el lng. Abel González Reyes, Secretario Técnico, manifiesta que como vamos a
s adelante ya quedo debidamente firmado y protocolizado y tambi

I.ñ
\"

tamos presentando

\qfr'
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ACTA. DE LA DÉCIMA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA 2015
DEL SUBCOMITÉ DE OBR,AS PÚBLICAS

09 DE DICIEtlIBRE DE 20,I5

la regularización de las sesiones en donde estamos presentando esto y entonces lo sometemos a
vutct\,tul I

Toma ¡a palabra el Lic. Joaquín Meléndez Lira, Jefe de la Oficina de la Jefa Delegacional,
suplente de la Jefa Delegac¡onal, Presidenta; manifestando que tomando en cuenta las
observaciones ciel órgano interno de control les pediríamo§ manifestar levantando la mano los que
se encuentren a favor del caso, abstenc¡ones, negat¡va, se aprueba por unanimidad el caso N"
25 -;-------
-[oma la palabra el lng. Abel González Reyes, Secretario Técnico, manif¡esta que pasamos al folio
setenta y dos de nuestra carpeta en donde estamos presentando el caso N" 26 Ia canttdad es
0,667 la unidad es M2 y la descripción de los trabajos es Rehabilitación y Mantenimiento de
Banquetas y Guarniciones (muro de gavión) Para Sendero Seguro en la Avenida de las Presas de
la Colonia Belem de las Flores, Dentro del Perímetro Delegacional el periodo de ejecución es de
treinta días el monio estimado es de $5,000,000.00 la justificación es la que se indica y el
fundamento legal es para llevarse a cabo a través de una adjudicactón directa por excepción en
apego a lo que establece la ley de obras públicas y servicios relacionados con las mismas. Si
hubiera algún comentar¡o al respecto.---

Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Marlinez, Subdirectora de Auditoría Operat¡va y
Acjnrinistrativa, Asesora suplente, manifestando que por parte de la contraloria se revisó la
justiíicaciÓri del caso observando que, si bien es cierto se señala la necesicjad de la obra, lo que se
observa riuevamente en ia justif¡cac¡ón del caso para presentai'lo como una ad.iudicac¡ón directa se
les solicita cie igual manei"a se haga una ampliación en la just¡ficación; de ¡gual forma también el
periodo de ejecución se marca de treinta días se tendria que ajustar y otro punto es que falta un
croquis de localización de la zona donde se proyecta realizar los trabajos que no está incluido en
este caso

Tcrnra la palabra el ing. /rbel González Reyes, Secretario Técn¡co, manifiesta que de igual forma
con el compromiso pasaríanrcs a la votación para la d¡ctaminacion del caso.

Totna la palabra el Lic. joaquín lvlelérrdez Lira, Jefe de la Oficina de la Jefa Delegacional,
Suplente de la Jefa Delegacional, Presidenta; man¡festando que tomando en cuenta las
t¡servaciones del órgano interno de control les pediríamos man¡festar levantando Ia mano los que

ncuentren a favor del caso, abstenciones, negativa, se aprueba por unanimidad el caso N" 26-

¿, \'N
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Toma la palabra el lng. Al¡el González Reyes, Secretario Técnico, manifiesta que se aprueba por
unanimidad tornando en consideración las observaciones que nos hace nuestra asesora por parte
cJel Órgano lnterno de Coritrol-

6.-Control y seguirniento de acuerdos.-

El lng. Abel González Reyes, Secretario Técnico, manifiesta que en el folio ochenta de nuestra
carpeta se presenta el punto numero 6 correspondiente al Control y Seguimiento de Acuerdos, y
en el folio ochenta y dos tenemos el formato de Control y $eguimiento de Acuerdos el
coi"respondiente a lo estableciclo en la Primera Sesión Ordinaria 2A15,Ll número de acuerdo es el
00112015 y el acuerdo se refiere a que la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbanc
rc'alizaran la actualizaciÓn del Manual de lntegración y Funcionamiento del §ubcomité de Obras
Publicas con §us respectivos formatos, el áreá responsable es la Dirección General de Obras y
Desarrollo Urbano, el seguirniento se rnarcando como atendido y el avance al 100%,en virtud de
que ya fue presentado ante nuestro comité central de obras fue aprobado se hizo como lo aviamos
establecido licenciada se hiso del conocimiento al órgano interno de control se les anexo la copia
donde el comité central nos está informando que ña quedado aprobado nuestro manual y se
presenta también aquí en ia carpeta ei mismo.--

Toma ia palabra ia Lic. AIma Celia Serrano Martínez, Subdirectora de Audi cría Operativa y
hdministrativa, Asesora Suplente; inanifestando que el manual no está en la carpeta; si se nos
itizo liegar copia del oficio <londe el comité central señala que está autclrizado pero no el contenldo
y entonces el 100% de avance seria hasta que se presente al comité.-

Torna la palabra el lng. Abel González Reyes, Secretario Técnico, manifestando que tomamos
nota y le hacernos llegar de inniediato la copia tai cuai quedó ya autorizada independientemente
de eso lcl presentamos en la siguiente sesión para que queclá debidamente complernentaclo el
availcÉ qtte estamos señalando lo dejanros entonces conlo seguimiento pendiente y un avance del
907á a pesar de iencr el rnanuai ya autorizado. Si hay algún otro conrentario al lespecto, al no
hai.rer más conrentarios continuamos con ei siguiente punto de nuestra carpeta.----

Delegación Álvaro Obregón
Subcomité de Obras Públicas

Secretaría Técnica
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El lng. Abel González Reyes, Secretario Técnlco, manifiesta que en el folio ochenta y cinco de
[Igslra car.peta encontramos el punto 7 correspondiente a informes el punto 7.1 correipondiente

.)f}
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lo acostumbrado se presenta la evolución programát¡ca presupuestal del área de obras y por
aparte ¡a de Servicios Urbanos, se cumplió también con el comprom¡so de llevar acabo la reunión
con el área de finanzas para ver las diferencias que pud¡eran surgir en cuanto a lo del área de
obras con respecto al reporte que les pasaba a ustedes el área.------

Toma la palabra la L¡c. Alma Celia Serrano Martínez, Subdirectora de Auditoría Operativa y
Adm¡n¡strativa, Asesora Suplente; manifestando que la contraloría no t¡ene conocimiento de esa
reunión, toda vez que el acuerdo era que ibamos a participar las tres áreas y a la contraloría
interna no nos notificaron en ningún momento de esa reunión. No tenemos cláro ningún ajuste,
ninguna explicación, ni documentación al respecto.--

-Toma la palabra el lng. Abel González Reyes, Secretario Técnico, manifestando que sí se llevó a
cabo esto, por ahi nosotros le avisamos por ofic¡o que habiamos ten¡do el primer acercamiento
con el área de finanzas y por cuestiones de tiempo ya no le alcanzó a ellos para poder hacer la
reunión con ustedes porque realmente quien tiene que hacer las aclaraciones áe las diferencias es
el área de recursos financieros y por cuestiones cie tiempo ya no se dio esta reunión

e
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Toma Ia palabra la Lic. Alma Celia Serrano MartÍnez,
Adrn¡n¡strativa, Asesora Suplente; manifestando que no

Subdirectora de Auditoría Operativa y

tenemos conocimiento de ningún oficio
tampoco

Toma la
contádor
acuerdo.

palabra el lng, Abel
s¡ usted nos podría

González Reyes, Secretario Técnico,
decir cuando nos podriamos reunir

manifestando que lo checamos
y lo dejamos establecido como

),\

>.-l/'

ry,

Toma.la palabra C.P. Luis lgnacio Ortiz Castañon man¡festando que el día de ayer se te mandó a
usted un oficio diciendo que no hay diferencias entre las cifras que le presenté para la
presenlación de ese cuadro, entonces las crfras que yo estoy reportando al área de obras no hay
discrepancias la discrepancias que hay es en las crfras que usted reporta en la carpeta y como
está reportada en tal carpeta en la sesión pasada entonces es una cuestión nada mas de forma en
la carpeta, el oficio es el N'290 del dia 8 de Diciembre,--
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algún comentario al respecto.

Toma la palabra la Lic. Alma Celia S_errano Martínez, Subdirectora de Aud¡toria' Operativa y
Administrat¡va, Asesora Suplente; manifestando que de igual forma que en los meses anteriores
s¡guen señalando contratos con avance fisico al 100% y ei avance financiero esta al 0% por lo que
se exhorta a seguii' cumpl¡endo con los lineamientos y tiempos establecidos en la normatividadpara realizar las estimaciones de los trabajos terminadós en iiempo y forma, hacei la verificación
física como corresponde y formatizai-un acia entrega recepción de laé mismas.-

Toma la. palabra el lng. Abel _Gonzáles Reyes, Secretario Técnico, manifestando que abundando
un pcquito en el tema se están llevando acabo reuniones con todas las empresas contratistas, el
área de obías ya está muy pendiente. Er área de servicios urbanos tamb¡én, impr".a por empresa
se está citando para ver ¡a problemática que tenga en ta presentación de sus eitimaiion". y creoque al día de hoy nos está dando buenos resultados y espero que en apego a lo que usted nos
Gcmenta se llegue a buen térmrno con la presentación de las estimacionés. Si háy algún otro
comentario al respecto, al no haber mas comentarios pasariamos al punto g oe nueiiia carpeta.---

B.-Asuntos generales.

El lng. Abel González Reyes, secretarjo Técnico, manifestando que pasariamos al punto numero
8 de nLrestia carpeta correspondiente a Asuntos Generales, en el fol¡o ciento treinia y cuatro de
nuestra carpeta tenemos el punto 8.1 correspondiente a todas las sesiones en doÁde se han
preseniado casos.de adjudicación directa por excepción para poder dar atenc¡ón a la petición del
urgano Interno de control a..efecto de que se presenten todos aquellos caso que sean
adjudicación directa por excepción para djctamrnacion entonces estamos presentando este listado
que de alguna manera fueron presentados en las diversas sesiones paia ponerlos nuevamente
sobre la flresa y esperamos que con esto pudiera quedar cubiertá ra parte de su oficio o

(
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I:Il,:1.jÍl:t'f"1i"r.".¡lll.j"j:^:31f::-y"tíTl,,syqgn::tofl de Auditoría operativa y /Admrnistrativa, Asesora suplente; manifestando que de igual forma, es importante señalar que nó
se puede regularizar esta situactón, toda vez que las obra! ya están concluidas, se trata de que de
ahora en adelante se haga caso a lo que señala la normáiividad, la ley de algo que se consultó
desde el año pasado con el comité central que ya habia quedado ctaro y que in'íc¡amos el ejercic¡o
con esta situación, lo señalamos y se dejó de lado y se siguieron presentando para conocimiento,
No se .pueden regularizar porque el hecho está consumado, cada uno de ios casos que fue

ntado en su momenlo para conocim¡entq.y asi quedó asentado en {¿s actas no podemos
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regularizar una situación de esta naturaleza y pot eso fue un exhorto para que de ahora en
adelante se cumpla con la normatividad y se presenten los caso para ia dictaminacion
correspondiente, a través de una votación por parte de los miembros del comité, no pasa nada, en
su momento lo señalamos, la responsable es de Ia unidad ejecutora de gasto, se observó la
justiflcación y Ia fundamentacion correspond¡entes, se hicieron las observaciónes que conforme a
la contraloríá se señalaron y de alguna manerá, trascurrió normalmente o tegalmente la ejecución
del caso de cada contrato, no podemos regularizarlos en el sentido de quá ya paso nada mas
cuidemosquedeaquienadeIantelaScosaSsehaganconformeaIaley,.---.-.....

El-lng. Abel Gonzáles Reyes, Secretario Técnico, manifiesia que por último se presenta el punto
8.2 correspondiente a la presentación del calendario anual de sesiones 2016, este se presenta
para conocirniento, para que se revise y tengamos el conocim¡ento de las fechas en las que se van
a lievar acabo nuestras sesiones a partir clel 2016, s¡ hubiera algún comentario al respecto les
agradecerianros que nos lo hicieran saber por escrito para poderlo circular a todos los integrantes
de este subcomité y en caso de que no hubiera ningún ¡nconveniente y todos estuv¡eran en
posib¡lidad de atender este calendar¡o en las fechas y las horas que se ind¡can entonces nuestra
primera sesión seria el 27 de enero 2016. si hubiera algún comentar¡o al respecto y en caso de
que no se reciba ningún comentario damos por hecho que así quedaria nuestro calendario de
sesiones para el 2016, serian todos los punto que conforman nuestra orden del dia señor

,,

presidente.

El Lic. Joaquín Meiéndez Lira, Presidente Suplente del Subcomité de Obras Públicas da por
concluida la Décima Segunda Sesión Ordinaria 2015 del §ubcomité de Obras Públicas del Órgano
Político Administrativo en Álvaro obregón. s¡endo las 12:45 horas del dÍa de su inrcio.
agradec¡endo a los miembros del Organo Colegiado y a los invitados su presencia. Con esto se da
por terminada la presente Acta, la cual es flrmada de conformidad al calce y rubricada al margen
por todos los que en ella irrtervienen.
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